

# 光一中だより

## 教育目標

- 自主的に学び、考え、実行する人
- 心豊かで、ともに助け合う人
- 健康で、勤労を愛する人



練馬区立光が丘第一中学校  
校長 豊田 貴志  
令和6年度 第6号  
令和6年10月8日

## 自治活動に期待すること

校長 豊田 貴志

10月に入ってやっと暑さがおさまってきたと感じていましたが、先週は再び真夏日（気温が30℃を超える日）がやって来ました。これだけ寒暖差が大きいと、体が気温差についていけない日もあり、体調を崩す原因となってしまいます。みなさんも体調管理には気をつけて過ごしましょう。涼しい日が待ち遠しいこの頃ですが、秋の足音はまだまだ聞こえてきません。

さて、9月27日（金）に本校体育館で生徒会役員選挙が行われました。生徒会についてお話をするたびに『自治活動』ということじちを全校生徒のみなさんに伝えています。自治活動とは、自分たちの生活の質を自分たちの力で向上させていく活動です。自分たちの課題や問題は何か（課題発見）、その課題や問題をどのように解決していくか（課題解決）ということ全員で考えていくのです。そして生徒会役員選挙はその課題解決のための行動を中心的に担う代表を決めていく場です。



立候補者からの「思い描く理想の学校生活ややってみたいこと」、応援演説者からの「立候補者の人となり伝える心のこもった応援」、そしてそれらの話をじっくりとした姿勢で聞く多くの生徒の皆さん、いずれも素晴らしい態度で過ごせた行事であったと感じました。

今年は信任投票という形で、すべての立候補者が信任されました。生徒の代表として頑張ってもらいたいと思います。また信任した多くの皆さんも、自分たちの課題を自分ごととしてしっかり理解し、その解決に向けて具体的な行動を起こして欲しいと考えます。そこに凡事徹底という視点は大いに役立つはずで、『当たり前のことを当たり前のようにする』ことで自分たちの生活の質は確実に向上するはずで。

最後になりましたが、今月末の文化発表会に向けて忙しくなってきました。皆さんの取り組みの成果をしっかりと発表していきましょう。また保護者の皆様も生徒たちの取組の成果をぜひご鑑賞ください。ご来場を心よりお待ちしております。



保護者の皆様ならびに関係者様に連絡です。月に一度ほどのペースで職員会議（主に 15:00 から1時間ほど）を実施しています。職員会議の迅速な進行のため、電話を頂いた際は応答メッセージにて対応させていただきます。保護者の皆様ならびに関係者様にはご不便をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

## 修学旅行

9月6日(金)から8日(日)まで、3年生は修学旅行に行ってきました。奈良・京都は混雑していたものの、3年生として立派に行動することができました。多くの文化遺産に触れ、充実した3日間となりました。



## 職場体験

9月9日(月)から10日(火)の2日間、2年生は多くの事業所にお伺いし、職場体験を実施させていただきました。受け入れてくださった事業所の皆様、大変ありがとうございました。将来の自分を見つめる良い機会となりました。



## 生徒の活躍

バレーボール部 第61回練馬区中学校生徒総合体育大会 新人大会 女子の部  
準優勝（第3ブロック大会出場決定）

## 行事予定表

〈10月〉

〈11月〉

12日(土) 道徳授業地区公開講座 第2回進路説明会 数学検定	1日(金)～11日(月) 進路面談(3年)
18日(金) 漢字検定	15日(金)～19日(火) 期末考査
22日(火) PTA運営委員会	29日(金) 校外学習(2年)
23日(水) 文化発表会リハーサル	
26日(土) 文化発表会	
28日(月) 振替休業日	
30日(水) 貧血検査(1年)	